Задание на дом
[bookmark: _GoBack] «Буква разделительный твердый знак Ъ».
1. Запомнить правило:
РАЗДЕЛИТЕЛЬНЫЙ ТВЕРДЫЙ ЗНАК ПИШЕТСЯ ПОСЛЕ ТВЕРДОГО СОГЛАСНОГО ПЕРЕД ГЛАСНЫМИ Е, Ё, Ю, Я.
 СОГЛАСНЫЙ НЕ СЛИВАЕТСЯ С ГЛАСНЫМ.
2. Вставить в слова пропущенную букву ъ.
Прочитать эти слова. Списать в тетрадь.
С…ЕЛА, В…ЕХАЛА, ПОД…ЕХАЛА, ПОД…ЕЗД, ОБ…ЯВЛЕНИЕ.
3. Прочитать предложения.
 Списать четвертое предложение.
Машина съехала с горы.
На стене висит объявление.
Дети съели спелые фрукты.
Папа собрал съедобные грибы.
Петя живет в третьем подъезде.
4. Выучить.
Мягкий знак и твердый знак
Разговаривали так;
- сколько я пирожных съем?
Мягкий знак ответил; - семь!
